

Position der IHK zu Rostock zum Flughafen Barth

„Das Thema Flughafenentwicklung Nordvorpommern/ Rügen ist in den regionalen Verkehrs- und Tourismusausschüssen der IHK zu Rostock in einer gemeinsamen Sitzung zu behandeln.

Es besteht hinsichtlich folgender Punkte Klärungsbedarf:

- Wie kann die Erstellung eines Entwicklungskonzeptes befördert und begleitet werden?
- Ist ein gemeinsames Entwicklungskonzept für die Flugplätze Barth und Gütin auch unter Berücksichtigung, dass beide Plätze nach der Kreisgebietsreform zu einem Landkreis gehören, umsetzbar?
- Kann eine sinnvolle Zusammenarbeit zwischen beiden Standorten entwickelt und wie kann diese gestaltet werden?
- Welche Änderungen ergeben sich auch im Hinblick auf die Kreisgebietsreform in der Gesellschafterstruktur?
- Wie kann eine sinnvolle Kooperation zwischen den Flugplätzen und der regionalen Tourismuswirtschaft entwickelt werden?
- Kann ein gemeinsames Marketing und Tourismuskonzept entwickelt werden?“